



## Samerberg gut vertreten beim Bürgermeister Skirennen

### Beitrag

*Gute Bedingungen am Hocheck in Oberaudorf:* Beim 12. Internationalen Bürgermeisterskirennen am Hocheck in Oberaudorf haben sich die Vertreter der Gemeinde Samerberg gut geschlagen. Angeführt von Bürgermeister Georg Huber überzeugten auch die weiteren Mannschaftsmitglieder Gemeinderat Karl Leistner mit Tochter Luisa Leistner sowie Gemeinderat Markus Schober.

Am Start waren Bürgermeister und Gemeinderäte aus den Landkreisen Berchtesgaden, Miesbach, Rosenheim und Traunstein sowie aus dem benachbarten Tirol. Auch die Landtagspräsidentin Ilse Aigner fühlte sich auf der Piste am Idealhang ebenso pudelwohl, wie bei der anschließenden geselligen Siegerehrung im Sporthotel „Wilder Kaiser“ in Oberaudorf. Tagesschnellster war der Berchtesgadener Bürgermeister Franz Rasp.

Unsere Aufnahmen zeigen die Samerberger Teilnehmer, Bürgermeister Georg Huber in Aktion, sowie Gemeinderat Markus Schober im Gespräch mit Landtagspräsidentin Ilse Aigner.



Oberaudorf, Bürgermeisterrennen 2020.  
30.01.2020. Foto: Hans Osterauer



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. oberaudorf
2. Samerberg